

# すずらん会だより 67号



2019年9月発行

## 視察研修会(NPOと合同)に参加して

8月9日(金)栃木県塩谷町にあります、クローバーハーツ農園に21名で行ってまいりました。最初に栃木県精神保健福祉社会会長輿野様の挨拶にはじまり、その日は新しく開拓されたミニトマト畑を拝見しました。さすがにプロの沢山収穫できる栽培方法にはびっくりしました。農園から徒歩2分の所にあります、レストランからの風景はとてすばらしく心が癒やされました。私たちの為に石下さんと家族会の友達がお昼を用意して下さいました。(すいとん、漬け物、ミニトマト) おもてなしの心と支え合う力を感じ心豊かになりました。 Kさん



## 精神保健フォーラム in 水戸に参加して

7月2日(火)精神保健フォーラム in 水戸に参加しました。地域のステージ発表はアイデアと特徴がありました。バンド演奏、ダンス、踊り、歌の発表、ハンドベル、手話歌、それぞれ練習は大変だったと思います。皆さん生き生きとして、楽しそうでした。私自身も「いきものがかり」の曲が二つもあって、とても楽しく、嬉しく思いました。「ビートルズ」は懐かしく英語を思いだしながら歌いました。息子が喜んでくれ、良かったと思いました。 Uさん

今後のすずらん会予定は同封した別紙をご覧ください

- ❖ 9/18 (水) おし花で作品をつくろう
- ❖ 10/10 (木) ファームのつどい
- ❖ 10/23 (水) 定例会 (境地区)
- ❖ 10/30 (水) 関東ブロック大会 (茨城)

## すずらん会のバスでお出かけ交流会

7月22日(月)館林にあります、東洋水産の工場見学に参加者31名(家族会、NPO、通所生)で行って来ました。「みどりのたぬき」生産工程の説明をお聞きし、息子共々感動しました。最後にお土産まで頂き嬉しく思いました。つづけ丘公園の歴史もわかり、クルージングは雨もやみ蓮の花も綺麗でした。 また、次回も参加させて頂きたいと思いました。 Tさん



## 新役員となって

私は昨年家族会に入会し、いろいろな方とお話したり、悩みを聞いてもらったり本当に良かったと思います。今はまだまだ分かっていないことも多く、会長はじめ他の役員の方々に教えて頂いているところですが、皆さん前向きでやる気が伝わってきます。定例会、交流会、研修会、その他の行事も沢山ありますが、私に出来ることから参加して行きたいと思います。微力ですが宜しくお願いいたします。 N.Oさん

## 定例会(五霞)の報告

8月30日(金)五霞町役場で、新しい会員の方2名を含め11名の参加者で定例会が開かれました。今回は、健康福祉課の方を迎えて資料に基づきお話を頂きました。新たな発見や、新しいサービスなどを知ることができ、とても役に立つお話だったと思います。新しい会員も増え、活気ある家族会になり、少しでも前に進んでくれることを期待したいと思います。お昼は道の駅で美味しいランチを頂きました。 Oさん

## 役員会報告

7月度	運営及び会員状況、各係の報告、8月度の事業計画の準備
8月度	運営及び会員状況、各係の報告、下期事業計画の状況と確認

問い合わせ/連絡先: 茨城県古河市新久田271-1福祉の森会館(特定非営利活動法人ふれあい内)

☎/fax0280-48-5878 e-mail info@fureai-net.org